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■会長挨拶 
こんばんは。会長の時間をいただいております。皆さんに質問です。電話相談があったのですが、墓地は自由に売買できると

思いますか？私はできると判断していますが、ネットでみるとできないとあります。霊園のようなところではなく先祖伝来の土地に

ある墓地ならば本人所有のものであるという根拠から売買できると私は思います。一方で霊園の区画にある墓地の所有権を売

買することは難しいと思います。世の中は情報過多です。ネットに書いてあることを鵜吞みにしすぎずに専門家に相談することを

お勧めします。 

会員のみんなが例会を楽しく過ごすためにＳＡＡをはじめとしてたくさんの人が役割を担っています。クラブとして充実していくた

めにも委員会の役割の重要性を感じていただきこれからもよろしくお願いしたいと思います。 

 

■幹事報告  

 ◇到着週報  阿波池田ＲＣ 

◇連絡事項  地区協議会の出席の確認を回覧します。 

          地区大会の出欠の本登録の確認を個別にしていきますので協力お願いします。 

          RYRAセミナーに重田さんの娘さんを推薦することになりました。 

■委員会報告 

  ◇クラブ管理委員会 親睦担当 

   2月 14日移動例会として牡蠣を食べに行きますがバスの集合、出発時間は個別に連絡します。 

 

■卓話 「私の半生について」 杉原節子会員 

 私は昭和 27年 2月 7日生まれですので、本日で 65歳となりました。65歳の年月を振り返ると色々ありました。私はこちらの

人ではないので徳島弁で主人に腹立ちまぎれに言われたことが慣れないためか、衝撃を受けたりもしました。お寿司などもこちらと

は違い一生懸命義理の母の作り方を学んだりもしました。主人が過労で身体を悪くしたときは、私も一緒に悪くなったりして年老い

てくると人の 1.5倍も働いてきた主人は大変のようです。若い人は続かないようなきつい仕事で、雇う人を選ぶのも大変です。食

料品に携わる人は昔と違い衛生面で厳しく大変だと思います。子供を育てるのも厳しくし、息子も家出するほどでしたが、今は何を

しても叩いたりしないので時代かな、と思います。 

 色々ありましたが辛いことがあっても前向きに頑張ろうと思います。私は人の上に立つような人間ではありませんが、常に前を向

いて笑顔で頑張ろうと思います。 

■ニコニコ 

川田会員 

「『ゴジかる』の取材を受けました。放送は 13日です。」杉原会員「65歳になりました、誕生祝ありがとうございました。」 

 

 次回例会                 ２０１７年２月１４日（火）１８：３０から 

プログラム    移動例会 

               

 

欠席 青木博美会員 重田会員 田村会員 辻会員 浪越会員 林会員 廣澤会員 山内会員  

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


